Von: Werner Baur (AD) [...baur@...]

Gesendet: Mittwoch, 5. August 2015 15:33

An: Sussmann, Ralf (IMK)
Betreff: Feuerreiter

Servus Ralf,

. . .

Wir fuhren am Montag gemächlich rein (Christoph ist nicht unbedingt das, was man einen Frühaufsteher nennt). Da wir am nächsten Tag die Elysium machen wollten, sollte es am Montag was kleineres sein, ich dachte an den Nordwandwicht. Der war aber waschlnass. Aber nachdem wir schon mal da waren, schauten wir zum Kurz-mal-Reinschmecken rüber zum Feuerreiter (meintest du in deiner Mail diese Tour mit "eine Neutour an der Spritzkarspitze"?). Aus dem Reinschmecken wurden dann noch die ersten 12 Seillängen. Für die letzten 3 Seillängen hat's dann zeitlich nicht mehr gereicht. Ist eigentlich kein Wunder, wenn man erst mittags um 12 einsteigt und auch noch einiges nass ist. Christoph ist das meiste vorgestiegen. 7+ obligat dürfte es sicher treffen. Zu den 8ern kann ich nichts sagen, das ist nicht (mehr) meine Preisklasse. Uns hat der Weg sehr gut gefallen, auch mit der Ernsthaftigkeit kann man leben, zumal du in der Beschreibung den potenziellen Aspiranten ja gut darauf vorbereitest. Überhaupt sind deine Beschreibungen sehr zutreffend und gut zu lesen,

. . .

Viele Grüße, Werner